
Ce qui me rend

heureuse, c'est la vie

elle-même, qui

malgré tout peut être

belle si on la prend

du bon côté. Il paraît

que le bonheur c'est

simple, alors

simplifions-le.

Djo 54 ansMontreuil-sous-Bois
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